

L'oracle, un jour, déclare que Phrixus doit mourir.

Athamas désolé conduit Phrixus à l'autel du sacrifice : il va l'immoler, lorsque soudain un bélier à toison d'or, envoyé par Jupiter, se présente et offre à Phrixus de le sauver, en l'emportant bien loin sur son dos.

Phrixus accepte.

Le bélier lui fait traverser la mer Méditerranée, les Dardanelles, la mer de Marmara, le Bosphore de Thrace, et le dépose en Colchide sur les bords de la mer Noire.

Phrixus immole alors ce bélier sauveur, et suspend sa toison d'or dans une forêt consacrée à Mars, sous la garde d'un dragon.

II

Eole (vent), père d'Athamas, n'est autre que Tharé (souffle), père d'Abraham.

Athamas (immortel), c'est Abraham (père d'une postérité sans fin).

Néphélée, l'étrangère, c'est Agar, épouse de second rang pour Abraham. Dans Ino (puissante) on reconnaît Sara (princesse).

Néphélée est renvoyée comme Agar à la suite des plaintes de Sara.

Il est aussi question de disette dans l'histoire d'Abraham.

Athamas épouse une troisième femme comme Abraham, qui, après le départ d'Agar et la mort de Sara, épouse Céthura.

Mélicerte (fils d'Ino) est chassé, comme Ismaël fils d'Agar.

Phrixus (ris) est bien Isaac (ris).

L'oracle ordonne d'immoler Phrixus comme Dieu ordonne à Abraham d'immoler Isaac.

Athamas se soumet au douloureux sacrifice de la même façon d'Abraham.

C'est un bélier qui remplace Isaac sur l'autel; c'est un bé-